

12. CONTRIBUTI LAVORATORI DOMESTICI 2026

L'INPS ha rideterminato le fasce di retribuzione su cui calcolare i contributi dovuti per l'anno 2026 per i lavoratori domestici con la circolare n. 9/2026.

Importo dei contributi - Decorrenza dal 1° gennaio 2026 al 31 dicembre 2026

A. Senza contributo addizionale di cui all'art. 2, comma 28, Legge n. 92/2012			
Retribuzione oraria		Importo contributo orario	
<i>Effettiva</i>	<i>Convenzionale</i>	<i>Inclusa quota CUAF</i>	<i>Senza quota CUAF⁽¹⁾</i>
fino a € 9,61	€ 8,52	€ 1,70 (0,43) ⁽²⁾	€ 1,71 (0,43) ⁽²⁾
oltre € 9,61 e fino a € 11,70	€ 9,61	€ 1,92 (0,48) ⁽²⁾	€ 1,93 (0,48) ⁽²⁾
oltre € 11,70	€ 11,70	€ 2,34 (0,59) ⁽²⁾	€ 2,35 (0,59) ⁽²⁾
Orario di lavoro superiore a 24 ore settimanali	€ 6,20	€ 1,24 (0,31) ⁽²⁾	€ 1,25 (0,31) ⁽²⁾
B. Comprensivo contributo addizionale di cui all'art. 2, comma 28, Legge n. 92/2012, da applicare ai rapporti di lavoro a tempo determinato			
Retribuzione oraria		Importo contributo orario	
<i>Effettiva</i>	<i>Convenzionale</i>	<i>Inclusa quota CUAF</i>	<i>Senza quota CUAF⁽¹⁾</i>
fino a € 9,61	€ 8,52	€ 1,82 (0,43) ⁽²⁾	€ 1,83 (0,43) ⁽²⁾
oltre € 9,61 e fino a € 11,70	€ 9,61	€ 2,05 (0,48) ⁽²⁾	€ 2,06 (0,48) ⁽²⁾
oltre € 11,70	€ 11,70	€ 2,50 (0,59) ⁽²⁾	€ 2,51 (0,59) ⁽²⁾
Orario di lavoro superiore a 24 ore settimanali	€ 6,20	€ 1,32 (0,31) ⁽²⁾	€ 1,33 (0,31) ⁽²⁾
⁽¹⁾ Il contributo CUAF non è dovuto solo nel caso di rapporto fra coniugi (ammesso soltanto se il datore di lavoro coniuge è titolare di indennità di accompagnamento) e tra parenti o affini entro il terzo grado conviventi, ove riconosciuto ai sensi di legge (cfr. l'art. 1 del D.P.R. 31 dicembre 1971, n. 1403).			
⁽²⁾ La cifra tra parentesi è la quota a carico del lavoratore.			